



Pôle Communication

Direction Communication - Dialogue citoyen – Événementiel

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

14 novembre 2023

La Ville d'Argentan revoit sa politique envers les seniors

Une nouvelle offre en faveur des aînés

Ce mardi 14 novembre, Danièle Benoist, maire adjointe en charge de l'animation, de la cohésion sociale et de la politique de la ville, a présenté les nouveaux engagements de la Ville d'Argentan en faveur des aînés.

En quelques décennies seulement, les besoins et les attentes des aînés ont changé. Les collectivités doivent répondre aux problématiques d'une population de plus en plus hétérogène en termes d'âge, de ressources ou d'autonomie. C'est pourquoi la Ville d'Argentan, adhérente au réseau francophone des Villes Amies des Aînés, a décidé de faire évoluer ses actions dans un souci de mieux prendre en compte les aspirations des personnes âgées. Faire face à l'enjeu social du vieillissement nous impose de redéfinir des priorités vers lesquels porter nos efforts.

« Ainsi dans le cadre d'une réflexion globale sur nos politiques publiques, la collectivité a décidé de réinterroger plusieurs actions, voire de les redimensionner » a précisé Danièle Benoist. *« C'est le cas du repas des seniors de décembre remplacé par un après-midi convivial et informatif au printemps. L'opération des colis est à ce jour suspendue dans l'objectif de développer d'autres actions de proximité auprès de nos aînés. »*

Danièle Benoist assume ces choix qui permettront de s'adapter à de nouvelles politiques publiques. *« Nous devons avoir une approche globale du vieillissement en nous intéressant aux retraités en bonne santé comme aux personnes plus marquées par la dépendance. Cela pour favoriser à la fois un vieillissement actif et accompagner la perte d'autonomie. »*

Les nouveautés

Pour la fin d'année 2023, le vendredi 8 décembre, le lundi 11 décembre, le mardi 12 décembre, le jeudi 14 décembre et le vendredi 15 décembre, après-midi thé dansant à la résidence-autonomie de la Noé en remplacement du repas traditionnel.

Mise en place d'un nouveau rendez-vous du printemps, récréatif et informatif se déroulant le samedi 8 juin sous le hall du champ de foire.

Organisation prochaine de visites de courtoisie au domicile des seniors en 2024.

Contact Presse :

Direction Communication – Dialogue citoyen – Événementiel / 02 33 36 40 03

Philippe Lenoir philippe.lenoir@argentan-intercom.fr – 06 18 61 57 30

Vincent Coquereau vincent.coquereau@argenta-intercom.fr – 06 47 04 90 21